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Die GV Sitzung vom 26.09.2923 aus Sicht der SPD 

Pkt. 4. - Bericht des Bürgermeisters 

Der Bgm berichtet über den Rücklauf der Fragebögen zur Nahwärme. Die 65% wurden in 
unserer Gemeinde, wie auch in Gammelby, erreicht. Nur in Rieseby fehlt es noch an 
Zustimmung. Es ist aber durchaus denkbar, das Projekt auch für die zwei verbleibenden 
Gemeinden durchzuführen. 

Wir sehen der Entscheidung mit Spannung entgegen. 

Die Gemeindevertretung wird sich eine vergleichbare Anlage in Dänemark ansehen.


Pkt. 9 - Solarflächen für öffentliche Liegenschaften. 

Bereits auf der vorangegangenen Sitzung des Bauausschusses wurde dieser Punkt 
kontrovers diskutiert. Für die Schule ist eine PV Anlage bereits eingeplant, so bleiben nur 
das Gebäude des Bäckerladens und das Gemeindezentrum.


Die Fläche auf dem Dach des Bäckerladens ist relativ klein und der 
Stromverbrauch während der kurzen Öffnungszeit relativ gering. Die Elektroheizung 
wird nicht benutzt. Die erzeugte Energie würde zu einem großen Teil ins Netz 
eingespeist und die Vergütung ist minimal.

Für den Bereich des Gemeindezentrums fällt die Sporthalle aus statischen 
Gründen raus, für den Kindergarten und die Feuerwehr sind die Dachflächen 
ungeeignet. 

Erst nach Einwänden aus der SPD wurde aus der Bauausschußsitzung heraus der 
GV empfohlen sich näher mit Dachflächen des Gemeindetreffs zu beschäftigen.

Durch eine Besichtigung mit einem ortsansässigen Elektroinstallateur wurde 
zusätzlich die nach Süden ausgerichtete Fläche des Dachkastens der Sporthalle 
mit einbezogen.

Hier wird jetzt die Meinung eines Fachplaners eingeholt.


Pkt. 12 - Datenübermittlung aus dem Melderegister 

Es sollte beschlossen werden, die Anschriften der Kinder von 0-12 Jahren aus dem 
Melderegister, zum Zwecke einer Geschenkeaktion zu Weihnachten, an die Gemeinde zu 
übermitteln. Der Abstimmungstext stieß in der SPD Fraktion auf ein geteiltes Echo.


Pkt. 12.1 - persönliche Erklärung 

Gemeindevertreter Wolf- Dieter Ohrt gab bekannt, dass er mit Ablauf der Sitzung sein 
Mandat aus persönlichen Gründen niederlegt. 

Die Fraktion dankt ihrem Vertreter für die langjährige erfolgreiche Arbeit für die Gemeinde 
und den Ortsverein der SPD.
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